



## Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) et sa famille passaient plusieurs nuits d'affilé affamés et sans trouver de quoi manger. Le pain qu'ils mangeaient était, pour l'essentiel, du pain d'orge.

Abdullah ibn 'Abbâs (qu'Allah l'agrée, lui et son père) a dit : « Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) et sa famille passaient plusieurs nuits d'affilé affamés et sans trouver de quoi manger. Le pain qu'ils mangeaient était, pour l'essentiel, du pain d'orge.

»

[Authentique] [Rapporté par Ibn Mâjah - Rapporté par At-Tirmidhî - Rapporté par Aḥmad]

Il arrivait au Prophète (sur lui la paix et le salut) de passer plusieurs nuits d'affilé sans rien manger, et il en était de même pour ses femmes et ses enfants, car ils ne trouvaient pas de quoi se nourrir. Le pain qu'ils mangeaient, était pour l'essentiel, du pain à base d'orge, car il était moins coûteux que le froment et autres.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5860>

